

Wieder ein Meistertitel

TENNIS Tamara Arnold zum 2. Mal Schweizermeisterin

An den diesjährigen Indoor Tennis Junioren Schweizermeisterschaften im Grossraum Luzern, konnte die Kappelerin Tamara Arnold nach dem Schweizermeister-Titel bei den Girls U12 jetzt auch den Titel bei den Girls U14 erringen.

Als Nummer 2 gesetzt ins Turnier gestartet, konnte Tamara Arnold, je länger das Turnier dauerte, ihrer Mitfavoritenrolle auf den diesjährigen Titel vollumfänglich gerecht werden und gab im Halbfinale und Finale zusammen gerade mal zwei Games ab, um ihren zweiten Einzel Schweizermeistertitel zu erringen. Dies ist bereits das siebte Edelmetall an Junioren-Schweizermeisterschaften für die sympathische Kappelerin, welche im Nationalen Damen-Tennisranking aktuell auf Ranglistennummer N4, 60 klassiert ist.

Druck standgehalten

Anders wie in der Vergangenheit, startete Swiss-Tennis-B-Kader-Spielerin Tamara Arnold, welche an der Nationale Elitesportschule Thurgau in Kreuzlingen trainiert, das erste Mal als Mitfavoritin an einer Schweizer Meisterschaft, konnte diesem Druck als Gejagte



Bild: z.V.g.

Einmal mehr darf sich Tamara Arnold über einen erreichten Titel freuen.

aber souverän standhalten und dominierte die Konkurrenz klar. Spätestens nach dem Halbfinal gegen die Aarauerin Dominique Meyer, welche mit 6/0 6/0 die Höchststrafe kassierte, war klar, dass der Titel Arnold wohl kaum zu nehmen sein wird. Ohne dass die Gegnerin Ylena Inalbon im Finalspiel schlecht gespielt hätte, war sie dem Druck Arnolds im Finale nicht gewachsen und musste die Überlegenheit der Solothurnerin zu Kenntnis nehmen. Als nächste Turniere stehen für die Kappelerin Tarbes in Frankreich und dann die Team-EM in Adapazari in der Türkei auf dem Programm. *tmk*